



6月10日、休憩に立ち寄られました  
お祝い金とお菓子を差し上げました

「苗穂地区子ども樽みこし」  
4年ぶりにお迎えしました

....宿泊・貸室 1ぼれん ....



7月 滝上町交通安全協会少年団

ご利用いただきました  
若く、明るい声が  
戻ってきました

## ライオンズクラブ国際協会 331-A 地区 小学生・中学生に 新入学祝をいただきました



1年生です！



いつも有難うございます



6月 幕別清陵高校陸上部

## おくやみ

ご逝去をいたみ謹んで  
ご冥福をお祈りいたします。

中田八重さん 令和5年5月22日

元道母連理事 元厚真町こぶし会会長  
胆振東部地震で被害に遭われて  
も、「私は元気だよ」と、時々お電話に出で下さっていたのに、北島会長からの訃報を告げる電話に驚きました。道母連の草創期を知る方がまた一人旅立ちました。

松谷かおりさん 令和5年7月1日

有限会社サンセイル職員

道内各地で母子会の頒布事業を展開していたブクシ株に勤務し、現在はサンセイルで地域母子会を回り、知っている方も多いと思いますが、突然旅立ちました。体調が悪いと入院して1ヶ月も経たないお別れでした。「ショーケースに新商品を入れたから買ってね！」とニコッとした顔が忘れられません。

## 編集後記

突然地球上に現れた奇病に惑わされ、非常事態宣言のように姿の見えぬ敵に自肅を重ね、まるで悪夢のサスペンスドラマに加わっているような静かに、密かに、最少行動を送る努力をしながらの生活が3年間続きました。

新型コロナウイルスの広がりも終息とは至りませんが落ち着きの兆しが見られるようになり、久しぶりに編集会議を実施することが出来ました。

単位会の活動や各地域のイベント再開の話も伝わり、多少の喜びも感じられます。記事も事例も少ない中で今回は、子ども達の楽しむ姿と、かつて奨学金を受けて社会に巣立った子ども達が、活躍し頼もしく成長している姿をお伝えすることができました。

最近は戦争、天災、無差別殺人、ネット犯罪、更にウイルスの悪戯まで加わり、戸惑いを味わう中でも夢を追いながら力強く生き、明日の日本を担う若者たちに期待を重ね、沢山のエールを送りたいと思っております。（青木枝美子）

## 道母連母子福祉振興基金へ ご芳志ありがとうございました

厚真町 中田 匠様（故中田八重さんご子息）  
基金累計額（令和5・7・31現在）  
一一二、〇一七、四三七円